



Palencia 2 de Abril de 2012

El PSOE de Torquemada lamenta la postura del alcalde al no apoyar sus demandas sanitarias

Los socialistas consideran que el alcalde y procurador del PP se repliega a sus intereses de partido por encima de los vecinos y vecinas del municipio

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Torquemada presentaba en el pasado pleno municipal un ruego en el que se pedía al consistorio que diese traslado a la Junta de Castilla y León de la queja de los vecinos por la merma de la calidad asistencial en la localidad, motivada por la falta de consultas postguardia en el Centro de Salud.

Según se recogía en la petición del PSOE, “los Centros de Salud rurales están mermando los días de consulta médica en base a una decisión tomada por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León consistente en la eliminación de consultas médicas el día posterior al de guardia del mismo profesional sanitario. Esto conlleva que en determinados municipios, especialmente en los de menor población los días de consulta médica queden reducidos, produciéndose situaciones de desigualdad que, en ningún caso la Administración Sanitaria debiera tolerar, siendo los paganos los propios pacientes y convirtiendo a los habitantes del medio rural en ciudadanos de segunda clase con respecto de los del medio urbano”.

El Grupo Socialista y su portavoz, Nuria de Bustos, han manifestado su descontento ante la actitud del alcalde, a la vez procurador en las Cortes de Castilla y León, y le acusan de no defender en la institución autonómica los intereses de los vecinos de Torquemada, a los que él representa.

Para el PSOE estas decisiones políticas del PP en la Junta de Castilla y León favorecen la despoblación y la consideración de ciudadanos de primera y de segunda, según su lugar de residencia. Por ello recuerdan al alcalde que su puesto en el Parlamento se debe a los palentinos y palentinas y, por tanto, sus intereses deben de estar muy por encima de los de su partido.

Finalmente desde el PSOE se lamenta que una vez más Palencia sea conocida como una provincia sumisa a los dictados de la Junta y en la cual no se pone ningún tipo de obstáculo a las políticas del PP, aunque éstas perjudiquen a las y los palentinos.